

2024-07-07

## Monreal: Tengo derecho a pedir recuento de votos 'porque hubo fraude en la Cuauhtémoc'

Autor: Georgina Olson

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/monreal-derecho-pedir-recuento-votos-hubo-fraude-cuauhtemoc/1661429>

Caty Monreal, candidata de Morena, PT y PVEM a la alcaldía Cuauhtémoc, expresó que tiene derecho a solicitar el recuento total de votos en la alcaldía pues "hubo fraude electoral".

Así lo dijo después de que la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, estableció que hoy no iniciará el conteo de votos en esa alcaldía y que el tribunal local, tiene que volver a fundamentar las razones por las que ordenó dicho recuento.

Sobre las críticas que ha emitido la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, en el sentido de que Monreal presionó al tribunal local para que se llevara a cabo el recuento de votos, Monreal expresó:

"No estoy cometiendo ningún delito, no estoy cometiendo ningún pecado, estoy solamente como cualquier persona luchando hasta el final, porque sé que se cometieron fraudes, hubo un fraude en la Cuauhtémoc y el fraude se empezó a hacer desde antes del 2 de junio es por eso que el recuento voto por voto es solo uno de los elementos de la impugnación" dijo en conferencia.

Caty Monreal afirmó que Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc, ha incitado a sus seguidores a cometer violencia física contra ella.

"Hago responsable a Alessandra Rojo de la Vega de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia: temo por mi integridad, temo por seguridad...ella está invitando a violentarme ....muchos de sus seguidores estan invitando a investigar dónde está ubicada mi casa ...no tengo miedo de esta lucha pero si tengo miedo de mi integridad física".

En la conferencia, Citlali Hernández, secretaria general de Morena afirmó que el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, ha presionado a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, para que no se lleve a cabo el conteo.

"Quiero hacerle un llamado a los dirigentes del PRIAN, sobre todo a Alito Moreno que sabemos que está presionando a la sala regional: la sala regional acaba de emitir esta resolución que ya ha explicado nuestro representante ante el órgano electoral que le pide al tribunal electoral en la Ciudad de México que replantee una nueva resolución, pues pedirle al tribunal electoral de la Ciudad de México decirle que confiamos, que no cederán ante ningún tipo de presión" dijo.

Será aproximadamente dentro de 15 días cuando la Sala Regional definirá si existen o no causales, suficientes para que se lleve a cabo el recuento total de votos en Cuauhtémoc.

En la conferencia, participaron también la coordinadora de la bancada de Morena en el congreso local, Martha Ávila, así como el representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Eduardo Santillán.

\*LDH\*